

Krems, am 23.07.2024

Kremser Schülerin feiert großen Erfolg

Bürgermeister Peter Molnar gratuliert zum hart erkämpften Schulabschluss

Krems – Die Kremser Schülerin Jasmin Link erkrankte in der dritten Klasse Mittelschule so schwer, dass sie die Schule nicht beenden konnte. Es folgte eine lange Zeit der Therapie. Vergangenes Jahr nahm die junge Frau schließlich all ihre Kraft zusammen und begann am WIFI in St. Pölten den Schulabschluss nachzuholen. Dazu pendelte sie unter der Woche täglich mit dem Zug nach St. Pölten. Dieser Einsatz zahlte sich aus, denn die heute 20-Jährige durfte kürzlich ihr Abschlusszeugnis entgegennehmen. Bürgermeister Peter Molnar empfing Jasmin Link im Rathaus, um ihr zu dieser besonderen Leistung unter schwierigen Voraussetzungen herzlich zu gratulieren. „Wir freuen uns über jeden, der in Krems einen Abschluss macht oder nach seinem Abschluss wieder in unsere Stadt zurückkehrt“, erklärte der Stadtchef und wünschte Jasmin Link alles Gute für die Zukunft. Die junge Frau beginnt in Kürze eine Lehre in einem Möbelhaus.

Foto: Bürgermeister Peter Molnar gratulierte Jasmin Link zum erfolgreichen Schulabschluss. Mit ihrer Tochter freut sich die stolze Mutter Patricia Link.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems